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中央区保健医療福祉計画推進委員会のオンライン開催について 

 

 

 中央区保健医療福祉計画推進委員会は、意思疎通が図りやすく会議を円滑に進行できるなどの

理由から、対面により開催しているところですが、令和３年度第２回保健医療福祉計画推進委員

会において、オンライン開催を検討してほしいとのご意見をいただいたことから、委員の皆様に

向けアンケートを実施しました。本アンケートの結果を踏まえ、会議の開催方法について次のと

おりといたします。 

 

１ アンケート実施結果 

令和４年３月下旬に委員の皆様を対象に「オンライン会議（Webex 使用）の参加可否に関する

アンケート」を実施したところ、参加可と回答した方が 20名、不可と回答した方が 4 名という

結果でした。 

 

２ 会議の開催方法について 

意思疎通を図りやすく活発な意見交換が行えることや議論が深まりやすいというメリットに

鑑み、引き続き、対面での開催を原則としながら、感染症予防の観点から密集を避ける必要が

ある場合等においては、オンライン会議と対面での会議を組み合わせた「ハイブリッド方式」

による開催を検討します。 

 

３ ハイブリッド方式のイメージ【参考】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・会議参加者を大型モニターに映す 

・会議室内の発言者はワイヤレスマイクを使用 

・会議室内の様子はモニター上部に設置したカメラで撮影 

・自宅のパソコン等で参加 

【大会議室】 

【オンライン】 


